
 

Compte rendu Assemblée Générale du CKMNC 

 2 décembre 2023 

Début : 17h40 

Nombre d'adhérents présents dont -16 ans : 55 

Nombre d'adhérents votant, dont procurations : 63 

Quorum largement atteint. L’assemblée générale peut délibérer. 

Elus présents 

 

 

 

 

 

Elus excusés 

 

 

Muriel JOZEAU MARIGNE : Adjointe au Nautisme Cherbourg en Cotentin 

Stéphanie COUPE : Conseillère Départementale de la Manche 

Manuela MAHIER : Vice-Présidente de la Communauté d’Agglomération du Cotentin en charge de la mer, du 

nautisme et rayonnement du Cotentin 

Guy CAPIEMONT : Président de Nautisme En Cotentin 

Cyrille GERE : Président du CDCK50 

Patrick TESSON : Président du Cherbourg Natation Plongée 

 

Jean MORIN : Président du Conseil Départemental de la Manche 

Benoît ARRIVE : Maire de Cherbourg en Cotentin 

Claudine SOURISSE : Maire adjointe aux sports de la ville de Cherbourg en Cotentin 

Robert BARTHONNAT : Président de l’Office Municipal des Sports 

David MARGUERITTE : Président de la Communauté d’Agglomération du Cotentin 

Gilbert LEPOITEVIN : Maire délégué de Tourlaville 

Catherine GENTILE : Maire déléguée de Cherbourg-Octeville 

Jean ZOUNGRANA : Président de la FFCK 

Hervé MORIN : Président de la Région Normandie 

Aline LOUSY-LOUIS : Vice-présidente en charge des sports de la région Normandie 

Gilles LELONG : Conseiller départemental de la Manche 



 

 

Rapport moral du 

Comité Directeur 

(Présenté par 

Charlène BERTIN) 

(+Cf rapport moral) 

 Ronan HERVEET et Denis BLANCHEMAIN (membres du comité directeur) ont préalablement accueilli les élus pour 

palier à la démission du président Claude ROULLAND. 

Charlène BERTIN secrétaire du Bureau demande l’accord de l’assemblée générale pour la présider : 

 Voté à l’unanimité. 

Nos Engagements collectifs au sein du club : 

● Faire vivre une école de pagaie : jeunes, sections sportives… 

● Un club passion : loisirs, sportif 

● Une école du sport 

● Une promotion du sport santé 

● Un développement du tourisme 

● Une animation de notre territoire 

Le socle de notre club 

● Vous toutes et tous, les adhérents et les bénévoles bien évidemment 

● Les statuts qui nécessiteront une profonde mise à jour 

● Notre règlement intérieur 

● Le projet associatif pour les 4 prochaines années, à statuer 

● Notre implication sur le territoire 

● Nos salariés 

Remerciements partenaires 

Ville de Cherbourg en Cotentin : Maire Benoit ARRIVE 

 Adjointe au Nautisme : Muriel JOZEAU MARIGNE 

 Adjointe aux sports : Claudine SOURISSE 

⮚ Soutien par des aides techniques : pour la base, l’organisation de manifestation, … 

⮚ Mise à disposition des locaux 

⮚ Prêt de la piscine du Maupas. 

➢   Aides financières : école de pagaie, soutien à l’emploi, équipe de compétitions, organisation de 

manifestations.                                                                                                            



 

La ville Déléguée de Tourlaville : Maire Délégué Gilbert LEPOITEVIN (excusé) 

La ville Déléguée de Cherbourg-Octeville : Maire Délégué Catherine GENTILE (excusée) 
 

L’OMS : Président Robert BARTHONNAT (excusé) 

⮚ Etablit la proposition pour les aides aux déplacements sportifs. 

⮚ Apporte une aide financière pour la formation des bénévoles... 

La Communauté d’Agglomération du Cotentin : Président David MARGUERITTE (excusé) 

Vice-présidente Mer et Nautisme : Manuela MAHIER 

⮚ Soutien aux manifestions et projets d’aménagement 

⮚ Soutien aux actions de développement et promotion du territoire 

Conseil Départemental de la Manche : Président Jean MORIN (excusé) 

Adjointe aux sports Adèle HOMMET (excusée) 

Conseillère présente : Stéphanie COUPE 

⮚ Aide à l’achat du matériel nautique. 

⮚ Aide pour les équipes évoluant à haut niveau. 

⮚ Aide pour l’organisation des manifestations. 

⮚ Aide pour l’intermédiaire du CDCK50 à l’animation des jeunes, à la formation… 

Conseil Régional de Normandie : Président Hervé MORIN (excusé) 

Vice-Président : David MARGUERITTE (excusé) 

Vice-présidente chargée des sports : Aline LOUISY-LOUIS (excusée) 

⮚ Aide à l’achat du matériel nautique 

⮚ Aide pour les équipes évoluant à haut niveau 

⮚ Aide pour l’organisation de manifestations 

DSDEN Manche et DRAJES Normandie 

⮚   Aide à l’emploi 

⮚ Aide dans le cadre du PST part territoriale  



 

⮚ Soutien dans la mise en place de la section sportive scolaire 

Comité Départemental Olympique et Sportif :  Président Alain THIEBOT (excusé) 

⮚ Aide dans le cadre du PSF pour les projets 

⮚ Participation active au sein de l’Equipe Départementale Sports et Handicaps 

⮚ Mise en place de formations en direction des bénévoles et professionnels 

         Instances Fédérales 

Président Départemental : Cyrille GERE 

Président Régional : Vincent FLEURIOT (excusé) 

Président National : Jean ZOUNGRANA (excusé) 

⮚ Organe déconcentré de la FFCK au niveau départemental et régional 

⮚ Animations jeunes, le sport handicap et les formations dans le cadre du contrat d’objectif du Conseil 

Départemental. 

⮚ Actions communes dans le cadre du CNDS 

⮚ Travail en commun des professionnels des bases.    

⮚ Aide dans le cadre de l’ANS                           

Cherbourg Natation Plongée : Président Patrick TESSON 

⮚ Aide réciproque pour la sécurité de nos compétitions : Océan Racing, Nage avec palmes. 

⮚ Rencontre festive avec échanges sur nos pratiques…  

Nautisme en Cotentin : Président Guy CAPIEMONT 

 Regroupement de 6 associations : Cherbourg Club d’Aviron de Mer, EVVT, CKMNC, Centre Nautique Est Cotentin, 

PPN, Base de Loisirs de Saint Sauveur, CD plongée 

pour mettre en œuvre une politique de mutualisation des moyens humains (cadres professionnels), du matériel 

(nautique et roulant) et partager leurs niveaux d’expertises. 

 

Charlène BERTIN procède à la lecture du rapport moral rédigé par le comité directeur en lieu et place du rapport 

moral du président (démissionnaire avant la date de l’assemblée générale).  

Le rapport moral est attaché à ce présent compte rendu 



 

 

Merci à Claude ROULLAND pour son investissement au poste de président, depuis 2019, en étant le seul à se proposer 

de prendre la succession de Guy CAPIEMOND. Le poste de président est à responsabilités. Il sera, dans un avenir 

proche, nécessaire de revoir nos statuts pour partager les missions des élus et répartir les responsabilités de chacun. 

Un changement qui pourrait permettre de s’engager plus facilement. 

Mise au vote du rapport moral du Comité Directeur : 

voté à l’unanimité 

 

Projet de 

développement 

2023-2027 

( cf pièce jointe) 

 

• Projet associatif mis à jour par le groupe de travail composé de Denis, Ronan, Aymerick et David 

Relecture et modifications en comité directeur. 

Mise au vote du projet associatif 2023-2027 : voté à l’unanimité 

 

• Engagement sur des évènements internationaux suite à l’expérience des championnats d’Europe : sollicitation 

de la FFCK pour organiser les championnats du monde en OCR en 2027 ou 2028. 

Mise au vote de l’engagement sur des évènements internationaux : voté à l’unanimité 

Bilan financier 

Par le trésorier 

Cyrille GERE 

• Rapport du trésorier (cf. documents joints) : compte de résultats, bilan, prévisionnel 

• Choix de la sobriété : investissements limités (projet pirogue, entretien…), maitrise des dépenses et des 

déplacements… 

• Proposition d’affectation de résultats : Provisions pour risques 

Mise au vote du compte de résultats, du bilan, du prévisionnel et de l’affectation du résultat : 

Voté à l’unanimité 

 Adhérents 2022/2023 



 

Bilan d’activité 

David SZLACHTA 

(cf pièce jointe) 

194 licenciés : 1er club normand 2023 

183 adhérents canoë plus 

38,1% de jeunes ,29% de dames, Le plus jeune : 6 ans, Le plus ancien : 75 ans 

Equipe d’encadrants : 

Les bénévoles : Dominique POIRIER, Baptiste LECRAS, Eric LEBORGNE, Claude ROULLAND, Inès COSNEFROY,  Maxime 

HERPERS,  Louis-Marie BIHEL, Nicolas GRALL, Isabelle VIVIER (Va’a), Jean-Marie LESDOS (Va’a), Ronan HERVEET, 

Thierry MAZAN. 

Personnes ressources : Luc LESEPT, Jean- François KERESIT, Michel ANDRE, François GIBEAUX, Coriolan CHASSAING. 

Les professionnels :   

Jean-Baptiste HERPERS :  Contrat d’alternance, BUT GEA en cours. 

Aymerick RIGUET : Educateur Sportif en CDI, BPJEPS APT/Nautisme (kayak-Char à voile) , BPJEPS Mention Mer 

David SZLACHTA : Directeur/Educateur Sportif en CDI, Master STAPS, BEES CKDA 1 NLM, BPJEPS Aviron, DESJEPS – 

Direction de structure 

 

Les séances en 2023 

Ecole de Pagaie :  Les samedis et mercredis après-midi 

                    Le vendredi soir pour les licences jeunes « Piscine» 

Randos :    Les samedis et mercredis après-midi 

       Selon actions ponctuelles et randonnées 

                   Pas de sorties du soir en 2023 

Entraînement : Les mercredis après-midi et samedis matin 

Section sportive :  Les mardis et jeudis après-midi avec le Collège ingénieur Cachin.     (Référent collège : Yann Sorlut) 

Piscine : Tous les vendredis soirs. 18h-20h à la piscine du Maupas. 

Sport Adapté :  Les mercredis matin, toute l’année à la piscine du Maupas 

Sport Santé : selon calendrier de la référente. 

Rappel : 

Navigation possible tous les jours de présence des moniteurs professionnels, 

Le rangement et le nettoyage des éléments utilisés est de la responsabilité de chacun. 

Attention à la préservation de nos ressources. 



 

 

Bilan qualitatif 

Météo très défavorable aux activités de pagaies. 

Maintien des groupes, des particuliers, de stages jeunes. 

Baisse des stages au global en raison d’annulations successives des stages au crépuscule. 

Absence de partenariat avec le camping de l’Anse du Brick (Sandaya) suite à un désaccord de forme. 

Sureffectif sur l’été mais qui a permis une saison moins éprouvante pour les permanents. 

Salaires chargés de tous les moniteurs payés avec les recettes de l’été. 
 

Grand merci aux personnes qui nous aident l’été : Romane, Syam, Aloïs, Louis, Noham, Géraldine. 

Une aide précieuse pour la qualité de notre accueil et des séances ! 

Stratégie économies 2023-2024 (cf présentation de L’AG pour le détail) 

- sur les énergies et les fluides 

- sur les matériels 

- sur les charges fixes 

- sur les charges de fonctionnement  

Stratégie ressources 2023-2024  (cf présentation de L’AG pour le détail) 

- Activités à l’année 

- Ressources humaines  

- Activité estivale  

- Evènements 

- Institutionnels  

Mise au vote du rapport d’activité : voté à l’unanimité 

Pirogue Santé 

(Isabelle VIVIER) 

 

 

Porteuse du projet : Isabelle VIVIER, Responsable technique : David SZLACHTA 

Depuis 2017, le CKMNC par le biais de ses bénévoles, proposent des séances pour faire découvrir la pirogue aux 

personnes en cours de traitement contre le cancer. 

Projet proposé à plusieurs associations : Presqu’île en Rose, ACREA 

25 embarquements, 15 personnes (certaines sont venues plusieurs fois) 



 

 

 

 

 

12 bénévoles encadrants : merci à Jean-Marie, Gabriel, Cyrille, Nicolas, Nico, Rose, Charlène, Michel, Martin, 

Gwada, Aloïs 

Projet clos avec une sortie avec tous les adhérents le 8 juillet lors de la Festi’Nav’. 

 

Samedi 9 Septembre 2023 proposition d’initiations en kayak et pirogue en faveur de Rétina ; Une trentaine 

d’embarquements dont le président Hubet Potel et son équipe. Le comité Rétina est intéressé pour proposer des 

séances découverte à ses adhérents. 

 

Commission 

animation et vie du 

club 

Géraldine Collorec 

Foulées de la Presse de la Manche 2022 : participation récompensée par le 1er prix de l’association la plus nombreuse 

à courir sur 7 kms avec pagaies et oriflammes. 

Les 40 ans du club : 180 personnes adhérents et anciens adhérents. Navigation collective puis soirée dansante avec 

repas traiteur, diaporama retraçant les 40ans (merci à Catherine) 

Fête de Noël au club : 17 décembre 2022, échange de cadeaux, goûter offert par le club, les lutins sont restés au 

chaud (météo défavorable) 

Sortie du cul de l’an : marche aquatique pour raison météo et goûter bien mérité. 

Festinav’ le 8 juillet 2023 : Navigation collective associée à la journée pirogue santé, déguisements, bonne humeur et 

barbecue en soirée. 

Fête du Becquet fin juillet 2023 : annulée en raison d’une météo défavorable. 

Commission loisirs 

randonnées 

Dominique MANCEL 

 

 

Section sportive 

collège Cachin 

Découverte des Hortillonnages d’Amiens : 15 au 17 avril, 28 personnes, navigation sur 3 jours dans le labyrinthe des 

hortillonnages, visite de la cathédrale d’Amiens, découverte du cimetière de la Madeleine ( tombe et sculpture de 

Jules Verne). 

Accueil du club de Ploërmel Brocéliande : 17 au 20 mai, 25 personnes en moyenne, tour de la grande rade, navigation 

dans la Hague, dans le Val de Saire et tour de Tatihou, dans la baie du Becquet. 

Autres randonnées au cours de l’année dans le Cotentin 

 

Séjour de fin d’année à Lorient : 3 au 5 Juillet, 33 personnes, navigation dans la rade et le port de Lorient, visite du 

musée de Tabarly et navigation côte sud du Morbihan face à Groix, navigation sur la Laïta, barre de Guidel 

 



 

 

Exercice de Sécurité 

SNSM, CROSS, 

Marine 

  Trois stations de la SNSM mobilisées : Barfleur, Fermanville, St Vaast La Hougue, CROSS et sémaphore de 

Gatteville, hélicoptère Caïman, plongeur. 

24 kayakistes du CKMNC. 

 

Commission Ocean 

Racing 

 Sélectifs à Quimperlé, Mers les Bains, Ploudalmézeau, Cherbourg ( OCR des vikings  24/25 juin) 

Les championnats de France à Brest : 83 participants 

Eric BERTIN champion de France pirogue course courte, vice-champion pirogue course longue 

David SZLACHTA vice-champion de France surfski course longue 

Isabelle VIVIER 3éme en surfski course longue 

Lucas PERNIN 3ème en pirogue course longue 

Isabelle VIVIER/David SZLACHTA 3ème en double mixte 

Jean-Baptiste HERPERS/Maxime HERPERS/Léo PAQUEREAU/Lucas PERNIN/Tom LEBREQUIER/Martin TOLLOT 3ème 

en V6U23 

 

Eurochallenge à Villajoyosa (Espagne) : 220 participants 
David SZLACHTA : 17ème au général, 1er en master 

Jean-Baptiste HERPERS : 34ème au général, 8ème U23 

Maxime HERPERS :79ème au général, 17ème en U23 

Léo PAQUEREAU LAISNE : 89ème au général, 11ème en U18 

Le CKMNC 1er club français en Océan Racing 

 
 

Début de l’assemblée générale extraordinaire 
 

 

Poste de président vacant depuis le 30/11/2023. 



 

 

 

 

 

Assemblée 

Générale 

extraordinaire –  

Election du comité 

directeur 

Charlène BERTIN propose des échanges autour de cette situation. Pas de réaction particulière. Les élections se 

poursuivent 

Elections des membres du comité directeur 

Tiers sortant 2023 : Denis BLANCHEMAIN, Claude ROULLAND, Charlène BERTIN, Liam GAILLARD, Ronan HERVEET. 

Tous se représentent 

A la demande d’un adhérent, mise au vote personne par personne : 

Réelection de Claude ROULLAND : élu à la majorité moins 20 abstentions 

Réelection de Charlène BERTIN : élue à l’unanimité 

Réelection de Liam GAILLARD : élu à l’unanimité 

Réelection de Ronan HERVEET : élu à l’unanimité 

Frédéric BREHIER (coopté en cours d’année) : élu à l’unanimité 

Isabelle VIVIER (cooptée en cours d’année) : élue à l’unanimité 

Léo PAQUEREAU LAISNE se présente : élu à l’unanimité 

Le nouveau comité directeur se retire pour procéder à l’élection des membres du 

bureau directeur. Le directeur du club accompagne les élus dans cette procédure.  
 

Assemblée 

Générale 

extraordinaire 

Réunion du nouveau 

Comité directeur 

Présents : Liam GAILLARD, Géraldine COLLOREC, Isabelle VIVIER, Léo PAQUEREAU 

LAISNE, Rose RAFFAILLAC, Denis BLANCHEMAIN, Ronan HERVEET, Cyrille GERE, Claude 

ROULLAND, Fabrice LEPAIH, Dominique MANCEL, Frédéric BREHIER, Charlène BERTIN 

Absents : Ines COSNEFROY, Baptiste LECRAS (excusé) 

Membre de droit : David SZLACHTA 

 

Election du bureau directeur 



 

Mise au vote, à mains levées, poste par poste 

Présidence – 1 candidate : Isabelle VIVIER - élue à l’unanimité 

Trésorerie- 1 candidat : Cyrille GERE - élu à l’unanimité 

Secrétariat – 1 candidate : Charlène BERTIN - élue à l’unanimité 

Vice-présidence – 1 candidat : Denis BLANCHEMAIN - élu à l’unanimité 

Trésorier adjoint – 1 candidat : Liam GAILLARD - élu à l’unanimité 

Secrétaire adjointe – 1 candidate : Géraldine COLLOREC - élue à l’unanimité 

 

A la suite des élections, des moments de représentation sont soumis à participation : 

AG du CRNCK – Denis BLANCHEMAIN et Géraldine COLLOREC représenteront le CKMNC 

AG de l’EVVT – Géraldine COLLOREC représentera le CKMNC. 

Fin du comité directeur 

Fin de l’assemblée générale extraordinaire 

 

 

 

La parole aux élus 

• Mme MAHIER   informe que la charte du nautisme a été votée. Tous les acteurs signataires devront respecter 

les points et fédérer l’activité nautique. Cette charte a pour but de promouvoir toutes les disciplines, de 

faciliter le transport pour la participation de toutes les écoles. Le CKMNC rejoint les valeurs de cette charte et 

participe à sa promotion. Elle remercie le club pour sa participation à la fête du nautisme, à l’accès à la mer 

(aisance aquatique). Elle félicite le club pour sa stratégie ressources, la transmission de belles valeurs qui 

incitent les jeunes à s’engager (comité directeur) et à la mobilisation très importante des adhérents. 

• Mme JOSEAU MARIGNE félicite tous les professionnels, les adhérents et les bénévoles pour leur engagement, 

les belles performances dans les compétitions : projet cohérent soucieux de l’environnement, 1er club Français 

en OCR. 

Côté logistique : 



 

La mare reste un dossier complexe à résoudre : présence de ragondins qui nécessite des analyses à cause du risque 

sanitaire.  Les services sont alertés pour : résoudre le problème de l’alarme, acquérir une grosse citerne pour 

récupérer l’eau de pluie, faire une signalisation et aménagement des parkings . 

La concession du port de plaisance est récupérée par la ville pour une durée de 15 ans.  Antoine Levavasseur en prend 

la direction. 
 

• Mme COUPE félicite le club pour ce beau bilan, le dynamisme révélateur de l’esprit du CKMNC, la belle année 

sportive (1er club français), l’organisation de toutes les manifestations grâce aux professionnels et aux 

nombreux bénévoles. Elle espère que le département accompagnera le projet 2027. Elle confirme le maintien 

des subventions à hauteur des années précédentes. 

• Mr CAPIEMONT réaffirme que le CKMNC est un des piliers du Nautisme en Cotentin regroupant 6 associations. 

Il remercie Mme COUPE pour la convention de moyens faite par le conseil départemental. 

• Mr TESSON a toujours le plaisir d’assister aux AG du club, apprécie les aides mutuelles entre les 2 associations : 

prêt du bateau du CNP pour les courses et présence de kayakistes pour assurer la sécurité des compétitions de 

nage. 

Fin de l’AG : 19h45 

La secrétaire adjointe : Géraldine Collorec 

La secrétaire :Charlène Bertin   

 

 

 


